

056	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	16 juin 2021
		Société	Label I - SITE

# Label I-SITE : les universités ont passé leur grand oral

**D**ernier étage de la fusée I-SITE (label attribué à certaines universités valorisant des atouts scientifiques thématiques distinctifs, et reconnus sur le plan international), les représentants des universités de Bourgogne-Franche-Comté (BFC) ont présenté récemment leur dossier au jury. En jeu : les 50 M€ de la seconde phase du projet qui seront versés, ou non, selon leur prestation.

## Dix millions par an

Revenus particulièrement enthousiastes de l'examen (dont le résultat ne sera connu que fin juin-début juillet), ils ont rappelé les enjeux de cet I-SITE-BFC. Initié en 2016 pour dix ans, celui-ci devait faire l'objet d'une évaluation à mi-parcours pour savoir s'il convenait de continuer à l'encourager et de verser la seconde partie des 100 M€ (à raison de 10 M€ par an, les universités de la grande région ayant déjà bénéficié de 50 M€ de 2016 à 2021). Ainsi les représentants des treize partenaires (dont, sur le plan universitaire, l'UBFC, l'UFC, l'UB,



**Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM, Dominique Grevey, président de l'UBFC et Macha Woronoff, présidente de l'université de Franche-Comté (UFC), se sont montrés optimistes quant aux 50 M€ répartis sur cinq ans dont devraient bénéficier les universités régionales dans le cadre de l'I-SITE.** Photo ER/Arnaud CASTAGNÉ

l'UTBM, l'ENSMM, AgroSup Dijon, le Campus Arts et Métiers de Cluny et la Burgundy School of Business) ont-ils mis en avant leur politique scientifique commune et leurs résultats scientifiques dans les trois

domaines retenus : matériaux avancés et systèmes intelligents (dont la recherche sur les piles hydrogène dans le Nord Franche-Comté), territoires, environnement et aliments (notamment à partir du

pôle agro-alimentaire dijonnais) et enfin santé, soins intégrés et individualisés (avec, par exemple, les médicaments de thérapies innovantes développés à Besançon).

P. L.